

Heineanum

Kuckuckseier im Fernsehen

Halberstadt (phb). Das „Exponat des Monats“ im Museum Heineanum ist ein Gelege von Dorngrasmücke und Kuckuck. Zu sehen sind dabei je ein Präparat einer Dorngrasmücke und eines Kuckucks sowie das Gelege von beiden. Diese drei interessanten Objekte wurden aus besonderem Anlass so kombiniert: Sie spielen nämlich in der nächsten Ausgabe der ARD-Fernsehreihe „Die große Show der Naturwunder“ eine Rolle. Dort wird sich eine Frage um Kuckuckseier drehen.

Durch das Bild eines Kuckucks-Geleges im Internet („museum-digital“) war der Südwestfunk Baden-Baden, der die Sendung mit den Moderatoren Frank Elstner und Ranga Yogeshwar produziert, auf die Sammlung im Heineanum aufmerksam geworden. „Der Bitte um Unterstützung mit den originalen Präparaten und einer Reihe Fotos von angepassten Kuckuckseiern sind wir natürlich gern nachgekommen“, sagte Museumschef Dr. Bernd Nicolai. Die Sendung wird am Donnerstag, dem 1. September, um 20.15 Uhr in der ARD ausgestrahlt.

Heute im Heineanum

Vortrag über Neuseeland

Halberstadt (sc). Wenn es um die Vogelwelt Neuseelands geht, darf ein („Spaß-“)Vogel, der Kea, nicht fehlen. So taucht er selbstverständlich auch in dem Vortrag über eine Reise in jene entfernte Gegend der Welt auf, den heute Dr. Bernd Nicolai um 19 Uhr im Museum Heineanum hält.

Unter dem Titel „Einmal um die ganze Welt“ berichtet Nicolai von seiner Reise, wobei vogelkundliche Beobachtungen im Mittelpunkt stehen. Doch findet sich auch Platz, um von den vielen anderen Eindrücken und Erlebnissen zu erzählen.

Volksgymme 30.08.2011